

TOLUCA

Iniciará el 3 de octubre la Glosa del Informe

Las comparecencias de los secretarios serán mixtas; es decir, algunas en comisiones y otras en el pleno.

Adriana Carbajal

El lunes 3 de octubre iniciará en la Legislatura del Estado de México la Glosa del Quinto Informe de Gobierno, tal y como lo determinaron los integrantes de la Junta de Coordinación Política.

Aunque, a decir del presidente de la Junta de Coordinación Política, Maurilio Hernández, los líderes de las bancadas aún no determinan qué secretarios asistirán.

No obstante, lo que sí determinaron es que las comparecencias de los secretarios serán mixtas, lo que significa que algunas serán en comisiones y otras más en el pleno.

El también líder de la bancada morenista afirmó que, en esta ocasión, el fiscal no será convocado, ya que no es considerado dentro del paquete de secretarios, ya que no es parte del gabinete, sino



Esta ocasión no convocarán al titular de la FGJEM.

que es autónomo.

“La glosa inicia el 3 de octubre, es lo único que ya tenemos acordado, incluso con el Ejecutivo, el formato y lista están por definirse”.

Dijo que podrían ser dos por día o uno solo, e insistió en que serán mixtas o bien en el pleno y comisiones, en tanto que el formato se determinará en los próximos días.

Asimismo, dio a conocer que, específicamente a la bancada de Morena le interesa que todos comparezcan y rindan cuentas, pues al ser titulares de las dependencias detienen esta responsabilidad.

Respecto del fiscal, mencionó que, aunque si

Objetividad

Maurilio Hernández, coordinador de Morena, dio a conocer que lo que sí ha pedido a los diputados es que sean objetivos y analíticos, de manera que la revisión se haga a fondo y profundidad.

se le convocaba cuando era procurador, e incluso el año pasado aún se solicitó su presencia, en esta ocasión no se mandará llamar, pues no forma parte del gabinete.

Entrega el documento

El pasado 12 de septiembre el secretario general de

gobierno acudió primero a la Legislatura a entregar el documento; en tanto, el discurso del gobernador fue en el palacio de gobierno.

Hace unos días Maurilio Hernández, no descartó que como el año anterior se mande llamar casi a la totalidad de los integrantes del gobierno estatal para su atención la glosa del quinto informe del gobernador.

El también coordinador de Morena reconoció que muchas áreas pueden ser representadas por el secretario de gobierno o el de Finanzas, tema que seguramente en las próximas horas determinará en conjunto con el resto de los coordinadores parlamentarios.

Arranca la glosa en Congreso Local el 3 de octubre

ALMA RODRÍGUEZ

La Glosa del Quinto Informe de Gobierno del Estado de México en el Congreso local iniciará el lunes 3 de octubre, descartan la presencia del fiscal General de Justicia del estado, José Luis Cervantes Martínez.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXI Le-

gislatura, Maurilio Hernández, indicó que por el momento sólo tienen definida la fecha del inicio de las comparecencias, pero aún están en diálogo para determinar el formato y el calendario de las comparecencias.

“La Glosa la habremos de iniciar el lunes 3 de octubre, eso es lo único que ya tenemos acordado

incluso con el Ejecutivo. El formato y quiénes habrán de presentarse a comparecer se está todavía revisando”, sostuvo.

Aún falta definir si habrán de comparecer uno o dos funcionarios a diario, en qué horario lo harán y si todos estarán llamados a rendir cuentas ante el Pleno o se tendrá formato mixto para que

también lo puedan hacer ante comisiones legislativas.

En esta ocasión, informó que el titular de la FGJEM, José Luis Cervantes Martínez, no estará llamado a comparecer, considerando que encabeza un órgano autónomo y que en su momento presenta su propio Informe de Actividades.



Comparecencias hasta octubre y sin incluir al fiscal, dice Maurilio

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández González, informó que las comparecencias de quienes integran el gabinete estatal, con motivo de la glosa del 5 Informe de Labores del gobernador Alfredo Del Mazo, dará inicio el 3 de octubre, pero sin el fiscal de Justicia.

La razón por la cual no invitarán en esta ocasión al titular de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), es que no forma parte del Poder Ejecutivo y tiene sus propios tiempos para entregar su informe y rendir cuentas.

“La glosa inicia el 3 de octubre, es lo único que ya tenemos acordado, incluso con el Ejecutivo, el formato y lista está por definirse, si será todos los días, depende quiénes se presenten será el calendario, puede ser dos por día o uno solo, mixtas en el pleno y comisiones”. aseveró.

A Morena le interesa que todos acudan al Congreso a rendir cuentas del trabajo llevado a cabo en el último año de gestión, porque todos y todas tienen responsabilidades como titulares de dependencias, las cuales son fiscalizables y manejan recursos públicos por lo cual deben presentarse ante la representación popular.



Por ley, los legisladores deben analizar el documento. ARCHIVO

Las comparecencias podrían durar dos semanas o un poco menos, ello dependerá del número de titulares que finalmente decidan para este quinto informe. Mientras tanto, las diversas fracciones parlamentarias llevan a cabo la revisión del documento para hacer sus planteamientos.

Por su parte, el coordinador de la bancada del PAN, Enrique

Vargas del Villar, dio a conocer que será hasta la siguiente semana cuando definan la lista, para lo cual tienen tiempo porque la primera, que muy probablemente sería la del secretario general de Gobierno, se llevaría a cabo el lunes 3 de octubre. “Apenas estamos definiendo la lista para el análisis de resultados” de la gestión estatal. ■